
26 октября в АмГПГУ начал свою работу Дальневосточный 

педагогический конгресс. Мы, учащиеся десятого класса побывали на 

конгрессе и пообщались с посетителями и гостями, которые поделились  

своими впечатлениями от увиденного. 
 

-Добрый день, я представитель школьного пресс-центра школы №23 

Иголкина Александра. Могу ли я вам задать пару вопросов?  

- Конечно, я буду рада ответить.  

- Вы уже успели посмотреть все экспонаты вставки?  

- Частично, но большую половину я уже прошла. Задержалась на мастер- 

классе рисования на шопперах, меня очень увлек этот процесс. Это 

интересная идея, мне очень понравилась.  

- Что вы можете сказать о проектах нашей школы, которые находятся по 

левую сторону зала?  

- Мне больше всего запомнились проекты, которые делали ученики школы, 

посвящённые Арктике, выглядит очень интересно и необычно, особенно 

научный центр, что с розовой подсветкой. Также мне понравился проект, 

посвящённый народу Арктики, я узнала для себя кое-что новое. И меня 

заинтересовала станция с микроскопами, под которыми можно рассмотреть 

минералы.  

 

 
 



- Вы узнали для себя что-то новое?  

- Конечно, ваша школа мне помогла больше погрузиться в мир Арктики и 

эпоху Петра Первого. Я узнала много интересных деталей от учеников, 

которые представляли проекты. Также меня удивили изобретения 

Инженерной школы, их музыкальная перчатка и бот в телеграмме МОУ СОШ 

3, через который можно узнать курс валют и погоду.  

 

 
 

- Как вы считаете, нужно ли проводить такие мероприятия чаще?  

- Да, определённо да. Это мотивирует детей записаться подобной 

деятельностью, они больше вовлечены в науку, расширяют свой кругозор, 

узнают много нового. Такая деятельность реализует их планы, возможно, им 

это пригодится в будущем. Я сама занимаюсь проектной деятельностью и 

часто приезжаю на различные форумы, чтобы представить свой продукт, 

поэтому я считаю, что такое делать необходимо.  

- Большое спасибо за честные ответы, хорошего вам дня.  

 

Также нам удалось взять небольшое интервью у студентов из Китая, которые 

учатся в АмГПГУ. Девушка рассказала, что она приехала из города Тяньцзинь 

и учится в университете на лингвиста. Ей очень нравится на выставке, и она 

получает интересный опыт в общении на русском языке. Для нее это важно, 



так как её дипломная работа будет посвящёна особенностям перевода с 

китайского на русский язык. Больше всего ей понравилось раскрашивать 

шоппер, потому что впоследствии он останется ей на долгую память. 
 

 

На память о конгрессе 


